
個 人 質 問 議会事務局

処 理 欄

令和 ３年 ２月 ９日１１時３０分 受付

質 問 順 位 第 ７ 番

武豊町議会議長 福本 貴久 殿

武豊町議会議員 久野 勇

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1. 知多武豊駅

東土地区画整理

及びみゆき通り

の今後について

【趣旨説明】

武豊町には、ＪＲ武豊駅から名鉄知多武豊駅一帯に商店が並び「みゆき

通り」として親しまれてきました。都市計画上もこの付近一帯は商業ゾー

ンに指定されていますが、商店街の店舗は年々減少し、かつての賑わいを

思うと寂しく感じます。

そして現在、知多武豊駅東土地区画整理事業や、みゆき通り（都市計画

道路武豊港線）拡幅計画が進み「みゆき通り」は大きく変貌しようとして

います。

また、この付近一帯は総合計画や都市計画マスタープランにおいて「都

市拠点」として位置づけられています。町のにぎわい創出や商業施設等、

「都市拠点」としてふさわしく、安全、安心な魅力ある町となることを町

民の誰もが願っています。

そこで、整備に当たり今までどの様な配慮がなされたのか、また今後、

残された整備はどの様な事があり、魅力ある商店街をどう活性化してい

くお考えか、お尋ねしたいと思い以下、質問をします。

【質問事項】

①区画整理事業で特に重点的に取り組んだ内容はどの様なものか。

②駅東土地区画整理事業の進捗及び残された工事等についてはどの様な

ものが有りますか。また工事費用等はどの様になっているのか。

③みゆき通り拡幅工事の主な内容、現在の進捗状況及び今後の予定は。

④防犯、防災に対してはどの様な対策をしたのか。安全対策はどうなって

いるのか。

⑤みゆき通り周辺の商店街の活性や、集客のための方法などは、どの様に

考えているのか。また、いつ頃を目指して検討をしているのか。

⑥魅力有る駅周辺エリアにするためには、いろいろな関係者の協力が必

要不可欠と思うが、どの様に進めていくのか。


